
II- 2([)() der Beilagen zu denstenographischen Protokollen des Nationalrat(~s 
XII. Gesetzgebungsperiode 

der Abgeordneten 

und Genossen 

A n fra g e 

Dr.KOHLMAIER \ ~1:0~S ( lCA~-[' 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Dotierung der Reserven gemäß dem Pensionsan

passungsgesetz. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen die 

A n fra g e 

Werden Sie die Reserven gemäß dem Pensionsanpassungsgesetz 

nach dem Auslaufen der Sondergesetze ab 1. Jänner 1971 

wieder in vollem Umfang dotieren ? 

157/J XII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




